

Quito, D.M., 14 de junio de 2021

Señor Economista César Santiago Monge Ortega Ministro de Gobierno En su despacho

Asunto: Solicitud de reunión con el Ministro de Gobierno – Inseguridad en el Centro Histórico de Quito.

Señor Ministro:

Por el presente los infrascritos queremos informar a usted nuestra enorme preocupación por la grave situación de inseguridad que enfrenta diariamente la ciudad de Quito, especialmente el Centro Histórico, Primer Patrimonio Cultural de la Humanidad, declarado por la UNESCO en 1978, por ser uno de los más extensos y mejor conservados. Por este motivo el 67% de los turistas que llegan a la ciudad capital tienen entre sus principales objetivos recorrer el Centro Histórico de Quito. Además, por su valor monumental, histórico, cultural y sus invaluables atractivos, esta importante zona de la ciudad concentra aproximadamente 400 establecimientos turísticos registrados. Por estas razones, el Centro Histórico de Quito tiene además la categoría de Zona Especial Turística.

Lamentablemente, los esfuerzos que se realizan desde el sector público y privado para atraer turistas y lograr una adecuada reactivación económica en el Centro Histórico de Quito se pierden porque la ciudad, y mucho más el Centro Histórico, se ha convertido en un lugar peligroso para visitar y transitar. Es así que en esta parte de la ciudad se evidencia microtráfico, bandas organizadas, prostitución, habitantes de vida en calle, mendicidad, trabajo informal, etc. El más reciente y lamentable hecho de inseguridad fue publicado por un medio de televisión, al que se puede acceder en el siguiente link: https://www.teleamazonas.com/turistas-sufren-asaltos-a-diario-en-calle-rocafuerte/

Desde el año anterior se ha venido solicitando el apoyo al Ministerio de Gobierno para trabajar de manera articulada, fijando una estrategia conjunta y apoyando desde el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito para reducir los índices de inseguridad en la ciudad y específicamente en el Centro Histórico, pues es responsabilidad de nosotros como autoridades, dentro del ámbito de nuestras competencias, trabajar por brindar un espacio seguro tanto al residente, como al visitante local, nacional o extranjero. En este sentido solicitamos de la manera más atenta un espacio dentro de su agenda para tener





una reunión de trabajo y determinar las acciones a ejecutar por parte de cada una de las entidades firmantes, y así apoyar la reactivación económica, la preservación del patrimonio cultural y arquitectónico de nuestro Centro Histórico.

Aprovechamos la oportunidad para augurar los mejores éxitos en sus funciones como nuevo Ministro de Gobierno.

Por la favorable atención que dé al presente quedamos de usted muy agradecidos.

Con sentimientos de alta consideración y estima,

César Díaz Secretario General de Seguridad y Gobernabilidad MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO Raúl Codena
Director Ejecutivo
INSTITUTO METROPOLITANO DE
PATRIMONIO

Carla Cárdenas Gerente General EPMGDT - QUITO TURISMO Martín Enríquez
Supervisor
AGENCIA METROPOLITANA DE CONTROL

